

Ley de reciclaje:

De Iquique a Puerto Varas: GIRO realiza charlas a empresas en 9 regiones del país para promover la Ley REP

Más de 300 personas participaron en las charlas realizadas a lo largo del país por GIRO en conjunto con la OTIC Proforma. Esta alianza se da en un esfuerzo conjunto por descentralizar el conocimiento y facilitar el cumplimiento de la Ley REP a nivel nacional, acercando a empresas, gremios y autoridades a un modelo de reciclaje más eficiente, trazable y alineado con los desafíos de la economía circular.

GIRO, sistema colectivo de gestión de envases y embalajes que le da cumplimiento a la ley REP, ha recorrido nueve ciudades en nueve regiones distintas de Chile, realizando una gira nacional de charlas sobre esta normativa. La iniciativa tuvo como propósito apoyar a empresas e instituciones públicas en el entendimiento y cumplimiento de la ley, promoviendo un modelo de reciclaje trazable, eficiente y descentralizado.

El gerente comercial de GIRO, Patricio Quiroz, valoró esta primera gira, destacando que *"Todas las empresas que ponen envases y embalajes en el mercado deben hacerse cargo de su destino. Es por eso que urge visibilizar la ley, esta normativa no ha llegado a todos los rincones del país y es importante hacerle saber a las empresas que están en incumplimiento que deben regularizar su situación para evitar multas y sanciones operacionales"*.

Las ciudades visitadas fueron Antofagasta, Iquique, Viña del Mar, Santiago, Curicó, Concepción, Temuco, La Serena y Puerto Varas, donde más de 300 personas y más de 120 organizaciones participaron en encuentros informativos organizados por GIRO en alianza junto a Otic Proforma. Estas charlas contaron con la presencia de empresas, gremios, representantes



"Todas las empresas que ponen envases y embalajes en el mercado deben hacerse cargo de su destino. Es por eso que urge visibilizar la ley, esta normativa no ha llegado a todos los rincones del país y es importante hacerle saber a las empresas que están en incumplimiento que deben regularizar su situación para evitar multas y sanciones operacionales". Patricio Quiroz, gerente comercial de GIRO.

del SENCE y autoridades como las seremis de Medio Ambiente y Trabajo, además de empresas que ya están cumpliendo la ley con GIRO, como Miguel Torres, Tricolor, Colun, Cecinas Llanquihue, entre otras.

La gerente general de OTIC Proforma, Fabiola Muñoz, valoró este primer trabajo junto al sistema colectivo *"Para nosotros, la alianza con GIRO significó unir esfuerzos para impulsar un cambio*

cultural en torno al reciclaje y la sostenibilidad. Como OTIC, asumimos el rol de informar y guiar a las empresas difundiendo la Ley REP a través de esta gira nacional, que fue una oportunidad valiosa para visibilizar en terreno, desde Iquique a Puerto Montt, una normativa aún poco conocida".

Esta iniciativa no solo busca informar, sino también posicionar el reciclaje como una práctica clave para el país. GIRO continúa

ampliando su servicio de recolección domiciliar y reafirma así su compromiso con un sistema colectivo transparente y trazable, que permita cumplir efectivamente con la Ley REP y acercar la economía circular a más territorios. Actualmente opera en Recoleta, Independencia, Peñalolén, Huechuraba y Quinta Normal, y pronto se sumarán Puerto Varas, Calbuco, Puerto Montt, Llanquihue, entre otras comunas.

